

P
r
o
d
u
c
t
s

C
a
t
a
l
o
g
u
e



MARGANOM
NATURAL BEAUTY PRODUCTS

PRESENTATION

Français

L'environnement, le développement durable et la responsabilité sociale sont au cœur de notre culture organisationnelle. L'huile d'argane trouvée dans nos produits est produite conformément aux règles européennes en matière d'agriculture biologique et aux règles du commerce équitable. Le reboisement progressif de la forêt d'arganiers favorise la préservation du mode de vie traditionnel des communautés locales.

Acheter chez MARGANOM, le produit contribue directement à assurer la durabilité économique rurale et la survie des villages des micro-sociétés de la forêt d'arganiers. Parce que l'huile d'argan est un produit de luxe, l'emballage fait l'objet d'un soin méticuleux. Ainsi, nos flacons et emballages allient élégance et fiabilité.

English

Environment, sustainable development and social responsibility are at the core of our organizational culture.

The Argan oil found in our products is produced according to the European rules for organic agriculture and in compliance with fair-trade rules as well. The progressive reforestation of the Argan forest favors the preservation of the local communities' traditional lifestyle.

Buying at MARGANOM product contributes directly to ensuring the rural economic durability and the survival of villages of the Argan forest's micro societies. Because Argan oil is a luxurious product, the packaging is subject to meticulous care. In this way, our flasks and packaging combine elegance and reliability.

Finally, our products are packaged, labeled and commercialized in Morocco and Europe.



Cocoa Scrub/ Gommage au cacao

🇫🇷 Français

Le gommage corporel au cacao est riche en huile d'argan, beurre de karité et poudre de cacao. Propriétés exfoliantes, régénère, élimine les cellules mortes et idéal pour les peaux acnéiques.

🇬🇧 English

Cocoa body scrub is rich in Argan oil, Shea butter and Cocoa powder. Exfoliating properties, regenerates, eliminate dead skin cells and Ideal for acne skin.

Facial Prickly Pear Scrub/ Gommage visage à la figue de barbarie

🇫🇷 Français

Cueillie à la main au Maroc. Cette graine de fruit exotique produit une huile luxueusement riche qui laisse la peau plus lisse et plus douce, détend le corps et l'esprit.

🇬🇧 English

Handpicked in Morocco from the 'Cactus tree', the exotic fruit seed yields luxuriously rich oil, leaving skin feeling smoother and softer, relaxes body and mind.



Natural Moroccan Black Soap with Eucalyptus / Savon Noir Naturel à Eucalyptus

🇫🇷 Français

Savon noir marocain naturel avec eucalyptus, exfoliez et enlevez les cellules mortes de la peau, raffermissement de la peau - Savon nettoyant et rafraîchissant avec vitamine E, traitement antibactérien pour pores obstrués, peau sèche, peau grasse, eczéma ou psoriasis.

🇬🇧 English

Natural Moroccan Black Soap With Eucalyptus, Exfoliate & Remove Dead Skin Cells, Skin Tightening – Cleansing & Refreshing Beldi Soap With Vitamin E, Antibacterial Treatment for Clogged Pores, Dry Skin, Oily Skin, Eczema or Psoriasis.

Gommage purifiant au sucre / Gommage purifiant au sucre :

🇫🇷 Français

Ce gommage corporel purifiant contient de l'huile d'argan, de l'huile d'amande douce et du miel. Il soulève les cellules mortes de la peau et dégage un parfum subtil de fleur d'oranger.

🇬🇧 English

This Purifying body scrub contains real Argan oil, sweet almond oil and honey. It lifts away dead skin cells and has a subtle, nutty orange blossom scent. This Purifying body scrub contains real Argan oil, sweet almond oil and honey. It lifts away dead skin cells and has a subtle, nutty orange blossom scent.



Wild Argan Oil Coffee Body Scrub /Gommage corporel au café à l'huile d'argan

🇫🇷Français

Exfoliant corporel au café à l'huile d'argan sauvage purifiant, raffermissant et convenant à tous les types de peau. Appliquer avec un massage énergétique sur tout le corps, sur la peau mouillée, sous la douche ou dans le bain.

🇬🇧English

Wild Argan Oil Coffee Body Scrub purifying, firming and suitable for all skin types. Apply with energetic massage all over the body, on wet skin, in the shower or in the bath.

Shower Gel / Gel douche :

🇫🇷Français

Exfoliant corporel au café à l'huile d'argan sauvage purifiant, raffermissant et convenant à tous les types de peau. Appliquer avec un massage énergétique sur tout le corps, sur la peau mouillée, sous la douche ou dans le bain.

🇬🇧English

Pick up our shower gel to refresh your senses and nourish the skin. With a warm, oriental scent our non-drying Argan oil formula, luxuriously cleanses and softens the skin with each use.



Argan Liquid Gold Tanning Body Oil / Huile Corporelle Bronzante à l'huile d'Argan n

🇫🇷 Français

Adoucissant, favorise la régénération de l'épiderme. Prépare la peau au bronzage et conserve un bronzage naturel et léger. L'huile bronzante est à utiliser avec profit avant toute exposition au soleil mais également recommandée après le soleil.

🇬🇧 English

Softener, promotes regeneration of the epidermis. Prepares the skin for tanning and keeps a light natural tan. The bronzing oil is to use with profit before any exposure to the sun but also recommended in after sun.



Argan Orient Body Milk / Lait d'Orient Corporel Argan

🇫🇷 Français

Le lait d'Orient corporel Argan est infusé à l'huile d'argan, à appliquer chaque jour sur votre corps, pénétré par un léger massage. Nourrissant, Hydratant, Adoucit la peau.

🇬🇧 English

Argan Orient body milk is Infused with Argan oil, apply each day on your body, penetrate by light massage. Nourishing, Moisturizing, Softens the skin.



Wild Massage Argan Oil / Huile de Massage à l'huile d'argan

🇫🇷 Français

Notre huile d'argan de luxe délicatement parfumée à la fleur d'oranger aidera à adoucir la peau et les cheveux abîmés, pour une hydratation optimale. Appliquer tous les jours après le bain ou la douche sur une peau sèche en appliquant un léger massage sur tout le corps.

🇬🇧 English

Our luxurious argan oil delicately scented of Orange blossom will help to soften skin and help damaged hair, for the ultimate in hydration.

Apply every day after bathing or showering on dry skin by light massage all over the body.



Wild Rosemary Hair Serum / Sérum cheveux au romarin

🇫🇷 Français

Le sérum pour cheveux au romarin nourrit et répare les cheveux secs et abîmés.

🇬🇧 English

Wild Rosemary Hair Serum nourishes and repairs dry and damaged hair.



Anti-Dark Spots Face Cream / Crème Visage Anti-taches

🇫🇷Français

Ce traitement anti-acné est léger et pénètre rapidement dans la peau. Efficace avec son huile essentielle de carottes, sans dessèchement excessif, sans sensation de picotement ou de brûlure. Cette formule anti-acné pénètre profondément dans les pores pour tuer les bactéries qui causent les boutons et empêcher la formation de nouvelles bactéries.

🇬🇧English

Fight acne without over-drying your face. This acne spot treatment is lightweight and absorbs quickly into skin. With essential oil of carrots is so effective that skin starts getting clearer without over-drying, stinging or burning skin. This acne-fighting formula goes deep down into pores to kill acne bacteria that cause pimples and helps stop new ones from forming

Argan Oil Anti-Aging Face Cream / Crème visage anti-âge à l'huile d'argan

🇫🇷Français

Un puissant hydratant et un produit anti-rides. Il protège et nourrit la peau pour lui redonner son éclat. La crème est légère et s'enfonce profondément dans la peau en quelques instants. Un excellent hydratant avant les fonds de teint et les anti-cernes!

🇬🇧English

A powerful moisturizer & anti-wrinkle product. It protects and nourishes the skin to restore its radiance. The cream is light and sinks deeply into the skin in a matter of moments. An excellent moisturizer before foundations and concealers!



Argan oil Soothing Day Cream / Crème de jour apaisante à l'huile d'argan

🇫🇷Français

Cette crème de luxe hydrate jusqu'à 12 heures, lisse l'apparence des ridules, des rides et revitalise la peau. Une crème de jour légère, mais nourrissante, cliniquement prouvée pour réduire de manière significative le nombre, la taille et l'intensité des taches brunes.

🇬🇧English

This luxurious moisturiser hydrates for up to 12 hours, smoothes the appearance of lines, wrinkles and revitalises skin. A lightweight, yet nourishing day cream clinically proven to significantly reduce the number, size and intensity of dark spots.

Lip Balm / Baume à lèvres

🇫🇷Français

Notre baume à lèvres à la fleur d'oranger est aussi parfumé qu'une orangeraie et enrichi en huile d'argan et en beurre de karité. Ce doit être juste parfait. Pas trop doux, pas trop dur, pas trop gras !

🇬🇧English

Our Orange Blossom Lip Balm is as fragrant as an orange grove and enriched with Argan oil and shea butter. It has to be just perfect. Not too soft, not too hard, not too greasy!



Hand cream / Crème main

🇫🇷 Français

La crème pour les mains est infusée de beurre de karité et l'huile d'argan a des qualités protectrices, hydratantes et nourrissantes.

🇬🇧 English

The hand cream is infused with shea butter and Argan oil has a Protective, Moisturizing and Nourishing qualities



Rice Face Lightening Mask / Masque éclaircissant visage au riz

🇫🇷 Français

Ce masque facial au riz purifiant contient de l'huile d'argan, de l'argile blanche, du miel et du riz. Ce traitement doux et efficace purifie, nettoie et donne un coup de pouce à la peau. Lisse et affine la peau, purifie et régénère votre visage.

🇬🇧 English

This purifying rice face mask contains real Argan oil, White Clay, Honey and Rice. This gentle and effective treatment purifies, cleanses and gives a boost to the skin. Smooths and refines skin, purify and regenerate your face.



Royal Honey & Saffron Mask / Masque Royal Miel & Safran

🇫🇷 Français

Offrez-vous un soin du visage royal avec cette épice de luxe. Le safran a toujours été un secret de beauté dans le sud-est du Maroc, où il est bien connu et utilisé pour illuminer et éclaircir le teint de la peau.

🇬🇧 English

Treat yourself to a royal facial treatment using this luxurious spice. Saffron has always been a beauty secret in South East of Morocco, where it is well-known and used to brighten and lighten skin complexion.



Night cream / Crème de nuit

🇫🇷 Français

Une crème de nuit riche mais facilement absorbée protège, régénère et aide à prévenir la perte d'humidité du jour au lendemain, lorsque la peau est la plus réceptive. Intensément hydratant, le laissant plus doux et plus lisse. Maintenant formulé avec de la vitamine E à partir d'huile d'argan et d'huile de figue de barbarie. À utiliser dans le cadre de votre programme de soin de la peau personnalisé en soirée.

🇬🇧 English

A rich yet easily absorbed night cream protects, replenishes and helps to prevent moisture-loss overnight – when the skin is at its most receptive. Intensely hydrating, leaving it feeling softer and smoother. Now formulated with vitamin E from Argan oil and prickly pear oil. Use as part of your evening personalised skincare programme.



Huile de ricin pure / Huile de ricin pure

🇫🇷 Français

Huile de ricin Handcraft Pure 100% PURE & NATURELLE non filtrée, non diluée, sans additifs ni agents de remplissage. Riche en vitamines et en acides gras, c'est vraiment une huile merveilleuse. Des soins de la peau aux soins capillaires et bien au-delà, cette huile étonnante a des utilisations infinies.

🇬🇧 English

Handcraft Pure Castor Oil 100% PURE & NATURAL unfiltered, undiluted without any additives or fillers. Rich in vitamins and fatty acids it is truly a wonder carrier oil. From skin care to hair care and way beyond this amazing oil has endless uses.



Purifying Ghassoul Face / Ghassoul visage Purifiant

🇫🇷 Français

Appliquer le ghassoul visage avec des mouvements circulaires pour nettoyer la peau. Le rhassoul peut être facilement utilisé en exfoliation pour donner à la peau une douceur et un satin rarement assortis

🇬🇧 English

Apply ghassoul face with circular movements to clean the skin. The rhassoul can be easily used in exfoliation to give the skin a softness and satin rarely matched



Turmeric Face Mask / Masque de curcuma

🇫🇷Français

Purifiant, régénérant, ce traitement doux et efficace purifie, nettoie et donne un coup de fouet à la peau.

🇬🇧English

Purifying, regenerating, this gentle and effective treatment purifies, cleanses and gives a boost to the skin.



Keratin Argan Oil Shampoo / Shampooing kératine à l'huile d'argan

🇫🇷Français

Notre shampooing à la kératine, riche en huile d'argan, est enrichi en huile d'argan du commerce équitable du Maroc, confectionnée à la main par des femmes qui ont utilisé cette huile pour nourrir intensément les cheveux secs pendant des générations. Cette formule de nettoyage douce ne laissera pas vos cheveux sans humidité, elle est parfaite pour les cheveux secs qui sont sujets aux dommages. Traitez vos cheveux avec cette bonté noisette pour profiter de mèches qui paraissent en meilleure santé et qui se sentent richement régénérées.

🇬🇧English

Our Argan Oil richly Replenishing Shampoo of Keratin is enriched with Community Trade Argan oil from Morocco, handcrafted by women who have used this oil to intensely nourish dry hair for generations. This gentle cleansing formula won't leave your hair feeling stripped of moisture and it's perfect for dry hair that is prone to damage. Treat your hair to this nutty goodness to enjoy locks that look healthier and feel richly replenished.



Moroccan Argan Oil: L'huile d'Argan Pure

🇫🇷 Français

Trouvé uniquement au Maroc, l'arganier produit une huile utilisée depuis des siècles par les femmes berbères. Notre huile d'argan marocaine est obtenue à partir de la première huile vierge pressée à froid qui possède des qualités cosmétiques exceptionnelles. Riche en acides gras insaturés et en vitamine E, il possède des propriétés anti-oxydantes et réduit le vieillissement de la peau.

🇬🇧 English

Found only in Morocco, the argan tree produce an oil which has been used for centuries by Berber womens. Our Moroccan Argan Oil is obtained from the first cold press virgin oil which has exceptional cosmetic qualities. Rich in unsaturated fatty acids and vitamin E, it has anti-oxidant properties and reduces skin aging.





CONTACT US :

Phone : +212 6 69 43 22 34

E-mail : contact.marganom@gmail.com

Web site : www.marganom.com

  Marganom